
THE WEEKLY NEWS OF FUTTSU-CHUO 
         

    夢 を か た ち に                    和の心を深め合おう 
       国際ロータリー会長  李東建                           富津中央 RC 会長 高島治雄 
           Make Dreams Real 
                                          2008～2009 

国際ロータリー 第 2790 地区 富津中央ロータリークラブ 創立：1966/10/13 加盟承認：1966/12/12 
RI D2790 FUTTSU-CHUO ROTARY CLUB Organized : Oct./13/1966 Chartered : Dec./12/1966 

 

 
〒293-0042 富津市小久保２８６８ 
さゞ波館  Sazanami-kan 
2868 Kokubo Futtsu-shi Chiba-ken, 
Zip code 293-0042 
Tel.0439-65-3373  Fax 0439-65-3304 
URL http://www7b.biglobe.ne.jp/~fcrc 

 

№２1０９ 第４０回例会 ２００９．５．７ 雨 

点 鐘：高島治雄 会長 

進 行：永島 強 副 SAA 

ソング：君が代、我らの生業 

 

会長挨拶 

高島治雄 会長 

 

今日で、今年の長い連休も終わりましたが、いか

がお過ごしでしたか。何十キロ渋滞だとか、空港で

の検疫だとか、とても騒々しい連休でしたね  

最近私は歳のせいか涙もろくなっているのを自

覚しているのですが、それにしても NHK の４日の夕

方に放映された「小児がんの子供の残した言葉」と

いう番組は泣きました。ご覧になった方がおられま

すかね。小学校に入学する直前の小児がんにおか

された女児が辿々しい字で紙に書いた「お母さん

生んでくれてありがとう」、「お父さん遊んでくれてあ

りがとう」、同じ病院に入院している年上の子にも

「お姉ちゃん遊んでくれてありがとう」という言葉。こ

んな病気になったのも私のせいだと自分たちを責

め苛んでいた両親にとってどれほど励まされたか。

私たちにとって「ありがとう」は特別な言葉だという。 

もう一人の小児がんの子は小学校５年生の女の

子とか。夜中にナースコールがあって、その子の病

室を訪ねた看護師さんがいろいろな話を聞いてあ

げていたところ「ねい、看護婦さん、死ぬってことは

怖いこと？」と尋ねられて絶句したという。その自分

が情けなく、それ以来問い続け、研修を積んで、今

では看護大学校の先生となり、若き看護師の卵た

ちにこのことを教材にして指導しているとか。この女

の子は残念ながらこの世を去り、残された日記帳を

父親が見つけたそうですが、こんな文があったと言

う。「神様何故私は死ななければいけないのですか、

どうしても死ななければいけないのなら、これ以上

私の家族からは一人も命を奪わないで下さい。」 

なんと純粋な家族愛、人間愛でしょうか。この日記

が読まれたとき、私はたまらなく泣けてきました。 

かっては不治の病と言われた小児がんも今では治

る病気になっているようですが、子の小児がんがポ

リオと同様完治される病気に早くなることを願う心し

きりです。 

 

 



会長報告 

１． 去る地区協議会でロータリー財団分科会に出

席しました。後日報告します。 

２． 本日定例の理事会を開きます。 

議題は、５月のプログラム、塩山ロータリーの歓

迎について等々です。 

 

幹事報告 

佐藤信泰 幹事 

 

１． 次週(5/12)市内 3 クラブ合同例会の登録者

13 名。 

 マイクロバスの乗車時間と場所の確認 

大貫駅 16：10→さざなみ館 16：15→佐貫駅 

16：25→宮醤油店前 16：30→上総湊 16：50 

→金谷かじや旅館 17：00 

２．塩山 RC と姉妹クラブ交流合同例会 

  日時：5 月 30 日（土） 点鐘：12:00 

  場所：ひろ寿司 

住所：新井 8-1   Tel 0439-88-2281 

  内容：例会後親睦会 

5/21 まで出欠確認 

３．富津市国際交流協会平成 21 年総会の案内 

  日時：5/23（土） 総会   14:00～ 

            講演会 14:45～ 

            懇親会 15：40～ 

  会場：いち川 

４．鴨川 RC より「国際ロータリー第 2790 地区第 

42 回インターアクト年次大会報告書」を受領) 

５．第 5 回分区会長・幹事会（次年度会長、幹事 

と合同開催） 

  日時：6 月 5 日（金） 18:00～ 

  場所：さざなみ館 

  懇親会費：6000 円 

 

結婚祝 

 

 

榎本守男・純子 昭和５０年５月２４日 

 

誕生祝 

 

高島治雄 昭和７年５月６日 

白石幸久 昭和２２年５月２７日 

 

結婚祝一言 

榎本 守男 会員 

 

誕生祝いを頂き有難うございます。５月２４日が

結婚記念日です。早いものでもう３４年が過ぎます。



今は妻との二人暮らしですが家族が一番多い時は

八人でした。さみしい限りです。 

 でも賑やかなのが好きなので出来る限り楽しく会

話をするよう心がけています。話し過ぎてちょこちょ

こ夫婦喧嘩に発展します。また時々戦いも冷戦状

態で長引くこともありますがそんな時は３０年超の夫

婦の歴史と知恵とロータリーで養われた寛容の精

神で解決しています。 

これからも宜しくお願いします。 

                   

誕生祝一言 

高島治雄 会員 

 

 今年、77 歳で喜寿を迎えました。ここまで生きてこ

れるとは思っていませんでしたので、これからは 1

年 1 年を大切に生きたいと思います。 

 

誕生祝一言・卓話 

白石 幸久 会員 

 

 皆さん、こんにちは、誕生祝いを頂き有難うござい

ます。 

 5 月 27 日で 62 歳になりますが、ロータリークラブ

には入会して 13 年、まだ若手の部類に属します。

今まで例会をほとんど欠席せずに来れましたがこれ

からも例会を大切に心がけたいと思います。 

 自分は職業（会計士）がら、定年に関係なくいつ

までも仕事を続けられるからいいなと、言われます

が、逆にいつまで仕事を続けることになるのか考え

てしまうことがあります。 

今年の確定申告で株式の譲渡が多くなりました。

時代の流れを有効に利用して利益を得ている傾向

が見受けられます。企業が利益を計上するとその

およそ４０％を法人所得税として支払うことになりま

す。株式の譲渡で得た譲渡益は 10％以下で企業

収益による税率と大差があります。 

 

ガバナー補佐近況報告 

第４分区ガバナー補佐 石渡 鋼 

 
 早いもので補佐としてお世話になって１０か月、箱

根駅伝に例えれば復路の多摩川に架かる六郷橋

あたりか、ゴールの大手町読売新聞まであと少しで

す。 

次週からは退任挨拶の 8 クラブ行脚が始まります。

そして 6 月 5 日が最後の会長幹事会、翌 6 日はこ

れも最後の補佐会議が鴨川で開かれて終わりとな

る予定です。又おそらくこれが最後のガバナーより

のお願いとなりますが、5 月 22 日の地区行事「テイ

ステイングセミナー」に再度参加の要請がまいって

おります。詳細は既報の通りですが、奮っての参加

をお願いいたします。どなたかいらっしゃれば同行

させていただきます。 

 



雑談 

原田 雅式 会員 

 

原田委員より連休中の活動について報告があり、

その中で、ミカン狩りおよび新舞子海岸に於けるレ

スキューファイアーの撮影の模様等について報告

がなされた。さらに新舞子には 10 数名の有名人が

居を構えていることを具体名を挙げて話された。 

 

 

ニコニコＢＯＸ 

須藤 隆 親睦委員 

*榎本守男  結婚祝いを頂いて 

*高島治雄  誕生祝いを頂いて 

*白石幸久  誕生祝いを頂いて 

*＞1,000 円  合計 6,000 円 

 

 

出席報告 

原田雅式 出席委員長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 ２０ １４ ５ １ 75.00%

前回 ２０ １８ ２  90.00%

 

 

 

近隣クラブ例会日 （通常 12:30 点鐘） 

月 

火 

水 

木 

君津、袖ヶ浦 

富津(最終例会 18:30 点鐘) 

木更津東、富津ｼﾃｨ(最終例会 18:00 点鐘)

上総、木更津 

 

君津 RC       ホテル千成 

0439-52-8511 

袖ヶ浦 RC      和風レストラン菜心味 

0438-64-0756 

富津 RC       山の上ホテル 

0439-67-0388 

木更津東 RC    ホテルロイヤルヒルズ八宝苑 

0438-23-0211 

富津シティ RC ホテル喜楽館 

0439-87-4126 

上総 RC       割烹旅館 山徳 

0439-27-2003 

木更津 RC     東京ベイプラザホテル 

0438-25-8888 

 

あとがき： 

今回、須藤が初めて週報作成を担当しました。ク

ラブ会報・雑誌・広報委員長の志波さんから例会で

撮影した写真をメールで送っていただき、副委員長

の高橋さんからは週報のアウトラインとなる枠組み

をメールで送付していただき、その枠組みに例会の

内容を編集すればよいようにしていただきました。 

久しぶりに書斎の中でパソコンと長時間向き合い、

インストールしたばかりで不慣れなワード 2007 での

編集作業は、最初のせいか思っていた以上に時間

がかかりました。 

今後も週報作成を分担してまいりますので皆様

のバックアップをよろしくお願いいたします。 

（須藤 隆） 

 

 

 


